

学校だより

# 竜門っ子

## 学校再開！

新型コロナウイルス感染防止のため、新学期早々、臨時休業となりましたが、国の緊急事態宣言解除、県教育委員会・市教育委員会の方針により、心待ちにしていた、令和2年度新学期が2ヶ月遅れでスタートしました。

5月31日には、令和2年度の入学式を行いました。新しい制服に身を包んだ、元気いっぱいの1年生14名のご入学を、心よりお祝い申し上げます。

6月1日には、今までにない3ヶ月という臨時休業を体験した、子供達の元気な声が学校に響きました。例年になく、新学期・新学年への期待も大きいことと思います。

これからも、コロナに負けず、子供達の安全を見守りながら、健やかに成長してもらえよう、教職員一同力を合わせ、日々の教育活動に取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。

### 第2号

2020年 6月  
紀の川市立竜門小学校  
校長 成瀬 憲弘

### ◎地域に支えられ…

6月1日セーフティネットで、地域のボランティアの皆様にご協力いただき、登校の見守りをしていただきました。ありがとうございました。

今年度も登下校の見守りだけでなく、様々な場面で、ボランティアの皆様にご協力いただくことが多いと思います。よろしくお願いいたします。

また、ボランティアさんでなくても、時々、小学校へお越しください。子供達の元気な姿を地域の方々に見ていただけたらと思います。



### ◎始業式をしました。

「臨時休業の間中は、大変しんどい思いをしたと思いますが、みなさんは、とても大切なお勉強をしました。それは、命を大切にすることです。みなさんが手を洗う、マスクをつける、外に出歩かないで家にいるなどは、コロナウイルスにかからないために、自分の命や家族の命、ひいては、他の人の命を守る行動でしたね。」というお話をしました。2～6年生にとっては、3ヶ月にわたる長い休業期間でしたが、決して無駄に過ごしたわけではありません。これからも、感染防止のため、新しい生活様式を身につけて、元気に学校生活をしてほしいと願っています。



### ◎入学式集合写真

あいにくの雨模様だったので、体育館で記念撮影をしました。みんないい笑顔です。



### ◎新入児入場

新入児が元気よく入場しました。新型コロナウイルス感染症予防対策で、新入児・保護者・職員の三者で、式を行いました。



### 6月のおもな行事予定

- |    |        |            |          |            |            |
|----|--------|------------|----------|------------|------------|
| 6月 | 1日(月)  | 始業式        | 短縮日課     | 1年生下校11時   | 2～6年生下校12時 |
|    | 2日(火)  | 短縮日課       | ジャガイモの収穫 | 1年生下校11時   | 2～6年生下校12時 |
|    |        |            | 2・5年生10時 |            |            |
|    | 3日(水)  | 短縮日課       | 1年生下校11時 | 2～6年生下校12時 |            |
|    | 4日(木)  | 給食開始       | 校外児童会    | 委員会活動      |            |
|    | 5日(金)  | 英語専科スタート   | 身体測定     |            |            |
|    | 8日(月)  | 任命式        | 衣替え      | 移行期間終了     |            |
|    | 9日(火)  | 朝のトレーニング開始 |          |            |            |
|    | 16日(火) | スクールカウンセラー | 在校       |            |            |
|    | 25日(木) | 代表委員会      |          |            |            |
|    | 26日(金) | 1年生心電図     |          |            |            |